

Die Woche



BEWERBUNG ■ Bgm. Siegfried Nagl und der Stadtsenat haben beschlossen, dass sich Graz für die Austragung der „Special Olympics“ 2017 bewirbt.



MEINUNG

Heri Hahn, Redaktionsleiter
heri.hahn@woche.at

Neuer Schwung mit neuem Layout

■ „Stillstand ist Rückschritt“, heißt es. Das gilt natürlich auch für eine Zeitung. Und weil die WOCHE seit Jahren beweist, dass sie alles andere als rückschrittlich ist, dürfen wir Sie ab heute, liebe Leser, mit einem neuen Layout begrüßen. Das gesamte Erscheinungsbild hat sich verändert – und das nicht nur in Ihrer WOCHE Graz. Alle Medien der RMA (Regionalmedien Austria) sehen seit heute „gleich“ aus: WOCHE, Bezirksblätter, Wiener Bezirkszeitung – sie alle erscheinen nun im selben Layout. Ein großer, aber wichtiger (Fort-)Schritt.

Vieles ist neu – von der Titelseite über die Schrift bis hin zum Farbleitsystem für die einzelnen Ressorts (Lokales, Leute, Sport in Rot, Steiermark- und Österreich-Themen in Blau, Magazin in Grün, Serviceteil in Orange). Die Seiten 2/3 wurden völlig neu gestaltet, auch sonst tauchen neue Elemente auf.

Was geblieben ist: Wir setzen weiterhin auf regionale Berichterstattung – und wollen Sie damit begeistern! Viel Spaß mit Ihrer neuen WOCHE!

INHALT

- Lokales Seiten 4–22
- Leute Seiten 23–27
- Steiermark Seite 28
- Österreich Seite 30
- Wirtschaft Seiten 32–34
- Magazin Seiten 36–41
- Wann&Wo Seiten 42–43
- Kleinanzeigen Seiten 44–45
- Impressum Seite 44
- Sport Seiten 51–55

BILDER DER WOCHE



Nicht weinen, Franco!

■ Verlieren tut weh, aber auch die Europa League bietet mit Anderlecht und Co. einiges. GEPA

Stürmisch

■ Alle Hände voll zu tun hatte am Wochenende die Grazer Berufsfeuerwehr. Windgeschwindigkeiten von 100 km/h im Stadtgebiet ließen Bäume knicken (Radetzkystraße), 200 Notrufe gingen ein. BF

Graz



Wasser

■ Holding-Graz-Vorstand Wolfgang Messner persönlich sorgte mit einem mobilen Trinkbrunnen für Erfrischung bei den Bauarbeitern in der Innenstadt. KK

UMFRAGE DER WOCHE

Sind die Schulferien im Sommer zu lang? Was ist Ihre Meinung?

JA! 63 %

NEIN! 26 %

NEUTRAL 11 %

■ Nächste Woche: Sollen in der Steiermark Gemeinden zusammengelegt werden?

Und so stimmen Sie ab!

Auf www.woche.at können Sie jede Woche an der aktuellen Abstimmung teilnehmen. Ihre Meinung ist gefragt.

ZAHL DER WOCHE

40,9

■ Jahre beträgt das Durchschnittsalter der Grazer. Die Landeshauptstadt ist laut neuesten Erhebungen der Landesstatistik vor allem durch Zuwanderung somit der jüngste Bezirk der Steiermark.

IN & OUT



Eintrittspreise: Vorbildlicher SK Sturm: Die Kartenpreise für die Europa League fallen in die Kategorie „leistbar und fair“.



Neues Logo: Manche mögen das neue 99ers-Logo ja gelungen finden, wir sagen, es ist schlicht und einfach „fad“.



WORTE DER WOCHE

„Gute Politik braucht keine lauten Töne.“

Bgm. Siegfried Nagl bilanziert zufrieden über die schwarz-grüne Koalitionsarbeit.

„Es tut mir sehr leid, dass die Grazer Partei absolut nicht in Schwung kommt.“

LH Franz Voves stellt im „Steiermark heute“-Sommergespräch dem Grazer SP-Chef Edmund Müller ein Ultimatum.